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Molti docenti chiedono di poter utilizzare l’autovettura
dell’Istituto per motivi attinenti ai loro incarichi...
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Domanda

Spett.le redazione, 
molti docenti richiedono di poter utilizzare l’autovettura in dotazione dell’Istituto tecnico che dirigo per motivi attinenti
ai loro incarichi (verifica in azienda dei percorsi ex alternanza, visita alle scuole di primo grado per orientamento, ecc).
Visto che le richieste si fanno via via più numerose sono a chiedere se tale utilizzo è lecito al fine di evitare rilievi da
parte dei revisori dei conti e quali sono le procedure che devo mettere in atto per evitare conseguenze a seguito di
infortuni o incidenti nell’uso della suddetta autovettura. 
Cordiali saluti 

Risposta

Nel caso di specie non si verte sulla questione inerente l'autorizzazione al mezzo proprio. 

Ricordiamo (cfr Ragioneria generale dello stato Circolare n. 36 del 22 ottobre 2010; Corte dei Conti, Sezioni Riunite,
deliberazione n. 8 del 7/02/2011) che il dipendente può ancora essere autorizzato all’utilizzo del mezzo proprio, con il
limitato fine di ottenere la copertura assicurativa dovuta in base alle vigenti disposizioni, mentre non gli può più essere
riconosciuto il rimborso delle spese sostenute nella misura antecedentemente stabilita dal disapplicato art. 8 della
legge n. 417 del 1988, anche nell’ipotesi in cui tale mezzo costituisca lo strumento più idoneo a garantire il più efficace
ed economico perseguimento dell’interesse pubblico. 

Ovviamente, l'autorizzazione al mezzo proprio dovrà essere inerente ad attività proprie della qualifica ( non potrà
quindi, ad esempio, essere concessa l'autorizzazione al mezzo proprio per accompagnare degli studenti a fini
didattici). 

Nel caso di specie i docenti chiedono di poter utilizzare l'autovettura in dotazione della scuola. 

Nella tabella A allegata al CCNL 2007 il profilo dell’Area B dell’assistente tecnico viene così definito “- conduzione
tecnica dei laboratori, officine e reparti di lavorazione, garantendone l’efficienza e la funzionalità. Supporto tecnico allo
svolgimento delle attività didattiche . Guida degli autoveicoli e loro manutenzione ordinaria. Assolve i servizi esterni
connessi con il proprio lavoro”. 

Ciò premesso si ritiene che l’attività di autista dell’autoveicolo della scuola possa essere svolta solo dagli assistenti
tecnici, essendo previsto nel profilo di appartenenza. 

Nel caso di mancanza di autisti previsti in organico sarà necessario, comunque, assegnare un ordine di servizio
specifico all’ assistente tecnico (o assistenti tecnici) individuato quale conducente dell’automezzo della scuola se in
possesso della prescritta patente di guida per la tipologia di mezzo acquistato. 

Pertanto, riteniamo non percorribile che sia direttamente il docente per la conduzione di un automezzo di proprietà
della scuola e nell’ambito della attività istituzionale. 

Se, invece, la richiesta verte sull'utilizzo della autovettura, previa conduzione dell'assistente tecnico, se ne ravvisa la
legittimità purchè l'utilizzo sia in modo documentale ricondotto alle attività istituzionali della scuola e rappresenti la
modalità migliore per garantire lo svolgimento di dette attività in correlazione all'orario di servizio dei docenti. 

I contenuti di questo sito sono riservati; non è ammessa la loro ulteriore comunicazione, diffusione o pubblicazione (a



titolo esemplificativo e non esaustivo, la diffusione su altri siti internet o attraverso testate giornalistiche) se non dietro
esplicita autorizzazione della Direzione.


